

**MOTO.** Suite à une réunion le 13 mars dernier à Rauville-la-Place

# Le comité de la Manche remet la machine en route

**LE PRÉSIDENT** de la ligue de Normandie Philippe Durand a confié à Jean-Claude Pinel (MC Val d'Ouve), son premier vice-président, la mission de relancer le comité de la Manche et de le faire vivre. « Initié en 2014, le comité peinait à exister, il était temps de reprendre les affaires en main », expliquent les dirigeants.

Une réunion s'est donc déroulée il y a deux semaines dans les locaux du MCVO, à Rauville-la-Place, à l'invitation de Jean-Claude Pinel avec les représentants des quatorze clubs du département. Huit d'entre eux ont répondu positivement, ce qui a permis de constituer une majorité pour entériner les différents statuts et se présenter au vote ce vendredi 13 mars...

On pourrait y voir un signe avec cette date officielle de demande d'enregistrement au Journal Officiel sous le nom de CMD50 (Comité motocycliste départemental de la Manche).

Car depuis, malheureusement et pour cause de Covid-19, rien n'a vraiment évolué mais la machine est en route et les espoirs sont permis de voir fonctionner ce comité qui, faut-il le rappeler, était le dernier à se faire tirer l'oreille, ceux de l'Orne, Calvados, Eure et Seine-Maritime ayant pris leur envol.

## « Faire le lien entre les clubs »

Quelles sont les missions de

ce comité ? « Il s'agit de faire le lien entre les clubs, les pilotes, et devenir l'interlocuteur privilégié de la Ligue et de la Fédération », répondent les dirigeants avant d'énumérer : « Remonter les informations vers les différentes institutions, effectuer les demandes de subventions pour des pilotes et des demandes d'aides vers les clubs en matière de logistique et infrastructures, des aides directement liées à l'organisation ponctuelle des différentes manifestations et compéti-

tions, etc. »

## Les cinq casquettes de Jean-Claude Pinel

Intégré dans le monde de la moto depuis de nombreuses années et particulièrement dans sa discipline de prédilection du motocross, Jean-Claude Pinel vient d'accepter une cinquième casquette qui fait de lui un homme très engagé. Rappelons qu'il était déjà vice-président de la Ligue, vice-président de la commission de motocross de la Ligue, président du collège technique de la Ligue et co-président du MC du Val d'Ouve.

Et donc depuis le 13 mars dernier, il a été élu président du comité de la Manche pour une durée de quatre ans. « J'ai accepté la mission de Philippe Durand, je souhaite remettre ce comité sur les rails dès que possible et ensuite, pouvoir passer la main », précise le nouvel élu.



➔ Jean-Claude Pinel, élu président du comité départemental de la Manche.

▶ Cet événement s'est déroulé avant les mesures gouvernementales impliquant le confinement total.

**Christian HAMEL**

## LE COMITÉ DIRECTEUR

**Président :** Jean-Claude Pinel (MC Val d'Ouve).

**Vice-président :** Julien Ledoyer (Chaulieu MC).

**Secrétaire :** Claude Endelin (Ouville MC).

**Trésorier :** J.-Michel Beaubras (Hague Racing Club Junior).

**Trésorier adjoint :** Xavier Renet (Cotentin Moto Sport).

**Membres :** Franck Desmont (Ouville MC), Damien Hérouville (Les Pieux MC), Sébastien Ledoux (MC Millières), Alain Trufaut (MC Val d'Ouve), Bertrand Hellye (Hague Racing Club Junior), Gérard Charrault (Team Normandie Challenge One).